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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 27年 2月 17 日 

上野 正博 １ 
① 総合体育館建設への

進行状況について 

・平成２７年度は、総合体育館の場所の確定

と、用地買収を済ませ、建設計画の段階に

入ると聞いているが用地交渉の状況はどの

ようになっているか。 

・トレーニングルームに健康器具のほかに若

者や学生の為に筋力トレーニングの器具は

備えられないか。 

・山西小学校、河原小学校、中学校、３校の

プールが古くなっていて、総合体育館と隣

接して屋根付きプールの計画はできない

か。 

村 長 

教育長 

午前 9時 35 分 

２ 

平成 27年 2月 23 日 

西口 義充 １ 

① 文化施設事業の補助

に関する見直しにつ

いて 

今後、益々高齢化が進む中で不自由で使い勝

手が悪く古くなった公民館は身体的に不自由

な方々も利用される地域の茶の間である。公

民館の建替え・改修には 3割の補助があるが、

少数世帯の集落には費用負担が大きくもっと

支援が必要と思うが、これに対して、今後ど

れ位の支援を考えているのか。 

村 長 

午前 10時 24 分 

平成２７年第１回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による） 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 27年 2月 24 日 

坂本 隆文 １ 

① 福岡に阿蘇のアンテ

ナショップを作る考

えはないか。 

・九州で一番栄えている福岡の中心部に西原、

阿蘇の魅力を発信するアンテナショップを

村単独、若しくは、阿蘇の市町村で協力し

あい作る気はないか。 

 

村 長 

午前 10時 2分 

４ 平成 27年 2月 24 日 田島 敬一 ２ 

 

①立野ダムの西原村の影

響について 

 

・阿蘇中岳は 8月 30 日の小噴火以降活動期に

入っているが、中央構造線の通過する立野

地域は川の左右で地質・動きが違っている

面としての断層地帯であり、穴あきダムが

大雨時の倒木土石などにより詰まり、決壊

するようなことになれば、白川水系の鳥子

川にも影響を及ぼすと思われるので、反対

の意思を表明してはどうか。 

村 長 
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田島 敬一  
②村内の重要な交通イン

フラの整備について 

・新聞報道のように、産交バスは利用の少な

い路線から整理を始めている。西原を通過

する大津⇔益城の木山間の便もどうなるか

分からない状況。そんな中、乗客を増やし

て存続を図るのか、それとも産交から廃止

の通告を受けた場合にどうするのか。どの

ような態度で臨むのか。 

 

村 長 
午前 11時 12 分 

 

 


